

McDonald's inaugura McCafé en Cobán

Escrito por Redaccion

Lunes, 10 de Diciembre de 2012 07:40 -



McCafé abrió sus puertas en Cobán, Alta Verapaz, por lo que ahora sus clientes de la región disfrutarán del aroma, sabor y textura de un exclusivo café gourmet 100% nacional, el cual podrá acompañarse con una exquisita variedad de postres u opciones saladas. El nuevo McCafé se encuentra ubicado en el restaurante McDonald's Cobán, en un área independiente que se diseñó especialmente para ofrecer un ambiente relajado e innovador.

El acto de corte de cinta inaugural de McCafé Cobán contó con la destacada presencia de María Elena Winter (Nana Winter), defensora de las costumbres y tradiciones de Alta Verapaz; acompañada de Ronald McDonald. También fue presidido por Klaus Rossell, Gerente de Operaciones de McCafé y Erwin Valdizón, Gerente del restaurante McDonald's Cobán.